

Einladung an Frau Häffner

Betr.: Ortsumfahrung Miedelsbach

Ich lade Frau Petra Häffner (Grüne) zu mir ein. Wir im Wohngebiet Hiller bekommen den Lärm der vor unseren Häusern vorbeiführenden L 1148 stereo. Anders noch als direkt an der Straße ist dies nicht ein punktuelles Pfeifen, sondern eine Orchestrierung von Lärm. Was bei den Bewohnern ankommt, ist nicht nur das einzelne Fahrzeug, sondern wie in einem Konzert der gesamte Lärm aller Fahrzeuge im Umkreis von mindestens 200 Metern. Bei geöffneten Fenstern klingelt's da buchstäblich in den Ohren. Gegen Abend kam dann vielleicht bei einem Spiel zur EM eine halbe Stunde, wo der Lärm nachlässt, sonst sehr selten. Diese kurzen Momente fallen direkt auf. Das Wohngebiet im Hiller ist an und für sich nicht schlecht, es wird durch diese Straße entwertet, der Lärm dort ist einsame Spitze, einfach unerträglich. Für Miedelsbach selbst zieht sich mit dieser Straße mitten durch den Ort eine unbewohnbare Linie. Diese Straße ist gefährlich, vor allem auch für Schulkinder. Sie ist ein Relikt aus alter Zeit, wo es Verkehr im heutigen Sinne noch nicht gab. Miedelsbach gehört zu den Planungen im ganzen Land, die schon am längsten in der Diskussion sind. OB Klopfer scheint sein Wort zu halten, das rechnen ihm die Miedelsbacher hoch an, wenn es denn so weit kommt. Frau Häffner sieht in der OU Miedelsbach eine Umfahrung von Stuttgart, ich weiß nicht, wo sie Stuttgart lokalisiert. Vor allem aus Gründen der unverantwortlichen Atomkraft sah ich die Grünen immer als meine Partei. Politik heißt, von den Menschen her zu denken, auf Straßen an sich sind wir nicht scharf. Haubersbronn komfortabel ausgebaut, Miedelsbach verhöhnt, das kann nicht sein.

Werner Link, Schorndorf